

障害者を抹殺したら、良い社会ができるか？－相模原障害者の殺人に思う－

嘗てドイツのヒトラーは、自国の興隆を図るために優秀な人種だけで国を作るべきと考え、商売上手だが狡猾な人種という理由で、ユダヤ人を迫害し殺害した。

この事件はその後、世界中で非難され、人類の汚点として記憶された。

7月に相模原で起きた障害者の大量殺害事件は、同じような思想に支配された事件であったようだ。

生まれつき遺伝子の異常があるような障害者は、生きていくことはいけないのだろうか。もはや働くことが出来ず、他人に介護してもらわなければならぬ老人は早く死ぬべきなのだろうか。

こうした話題は、現在の医療経済の観点からしばしば議論に登ることは事実である。

嘗て英国のサッチャーは、65才以上の腎臓透析の医療費をうち切った。もっぱら医療費・国費の削減が理由であった。

人類は他人を助けることで自分の心の平安を得るものと思う。人殺しは、その犯人自身も殺すことになる。ともに生きることこそ、大切である。

生物学的には生物は全て次代に遺伝子を残す装置と考えることができ、何億という遺伝子はどれが優秀でどれが劣悪かは分からないので、ともかく全ての遺伝子を残すように生物界はできている。劣悪か優秀かは、ひとつひとつ遺伝子レベルでは判断できないのである。

障害者も安心して生きていける社会を強く望む。



ケアハウスみなみ苑で、紙すきのハガキや色紙を作りました！

牛乳パックを水に浸し、小さく切りミキサーへ。すき型枠に流し入れ、水を切り完成。後は乾燥を待ちます。

中学生のお手伝いがあり、あっという間にたくさん作品ができました。若いパワーを頂き、みなさん笑顔で楽しまれました！



ご寄付ありがとうございました

先日、寄付金を頂いたので、かき氷機を2台・ドライブレコーダー・電気力ミソリを購入させて頂きました。

暑い夏には、かき氷は良いですね。

ドライブレコーダーは、ディサービスの送迎車へ設置し安全運転に心がけていきます。

あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース

2016年8月 盛夏号



大きな鯛を見学しました



鯛祭り当日、ひだまりでは2Fウッドデッキで、打ち上げ花火を楽しみました。



豊浜で行われる鯛祭りの鯛見学ツアーに行ってきました

地区ごとで、鯛の大きさ・形が違い迫力満点の見応えです。

あい寿の丘では、足をのばし魚広場へお買い物に行き、喫茶店でデザートを食べてきました！

昔馴染みの方にたくさん会え、たくさんのお土産を頂き、とても楽しいツアーになりました。





あい寿の丘の夏祭り

あい寿の丘の食堂に提灯を飾り、まずはアイスクリーム・かき氷を堪能。

その後は、みなさん浴衣に着替えて、盆踊りを楽しみました。

炭坑節・東京音頭・須佐踊りを輪になって踊り、盛り上りました。



つり堀「デイサービスセンター」によこそ

ここ釣り堀は、魚だけではなく野菜・動物・デザート等何でも釣れます。

釣った中から、職員が指定した物を釣った方が得点となります。

みなさん必死で釣って高得点を狙います。数を釣ったら勝ちではないところが盛り上ります。



お誕生日には外出ツアー

ひだまりのご利用者様が92歳を迎られるにあたり、誕生日のご希望を聞くと「外に行きたいな・花がみたいね・お寿司が食べたいな」とのこと、外出ツアーを組みました。

えびせんべいの里から、花ひろばへ。最後はまるは食堂の回転寿司へ。

とても満足していただけましたよ。



そよかぜで抹茶のパウンドケーキを作りました



西尾出身のご利用者様より「西尾はお抹茶がおいしいのよ、抹茶のお菓子が食べたいわ」のご要望。オーブンに入れて焼き上がりにビックリ！大きく膨らんで美味しく焼きました。



ケアハウスに感謝状を頂きました

ケアハウスでは、工作教室で役立つ物を作り、あい寿の丘にプレゼントしています。

今回は、写真立てや車椅子に掛けるハートやクマ・花の形の名札でした。

先日、お礼として感謝状&夏祭り招待状を頂き、「賞状なんて何年ぶりだろう」「今後も役に立つものを作りますね」「娘にも報告したよ」と喜びでいっぱい。

あい寿の丘のみなさんには、作品を利用して頂き、とて嬉しく思い、感謝しています。



グランドゴルフを楽しみました

南知多町デイサービスセンターでは、恒例のグランドゴルフを行いました。

中心めがけてホールインワンを目指しますが、なかなか難しい。

難しいから、楽しいゲームなんですね！

毎回、大白熱する行事です。



中学生ボランティアさんの体験学習

夏休みを利用して、南知多町の中学生がボランティア体験にきてくださっています。

ご利用者のみなさんとたくさんお話ししたり掃除や洗い物から、たこ焼き作りまで。

そして、誕生日のお祝いカードも作ってくださいました。

ありがとうございました！



そよかぜの手作りおやつは牛乳餅

「ミルク餅」という珍しいレシピを見つけたので、ご利用者様と一緒に作ってみました。

牛乳・砂糖・片栗粉を火にかけながら混ぜあとは冷蔵庫で冷やしてできあがりです。

プルプルのモチモチのわらび餅に似た感触でした。

牛乳臭さもなく、牛乳嫌いな方も「おいしい！」と言って完食されていました。